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Länge: 3:33 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
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Info: Die Gallery Shoes ist neu auf das Areal Böhler gezogen. In den alten Industriehallen
folgt sie ihrer bereits etablierten Schwestermesse für Mode, der Gallery. In den O-Tönen
spricht Messedirektorin Ulrike Kähler über die Erwartungen an die neue Messe, die
Annahme durch die Aussteller und das Programm der Messe.

Kähler antwortet auf folgende Fragen:

1. Die Düsseldorfer Schuhmesse heißt zum ersten Mal "Gallery Shoes" und ist zum ersten
Mal auf dem Areal Böhler zu Gast. Wie geht es Ihnen, so knapp vor Beginn?

2. Wie viele Aussteller haben Sie hier versammelt?

3. Die Aussteller haben das neue Konzept gut angenommen?

4. Im Gegensatz zu früher sind die Standgröße ja sehr reduziert. Was erwartet da die
Besucher? Ein intimeres Treffen mit den Ausstellern?

5. Gibt es Modenschauen?

6. Gibt es auch ein Rahmenprogramm?
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